

Sommerfest der KFL und Ernennung der neuen Konfliktlotsen

Was für ein tolles Sommerfest! Bei schönem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen fand am 15. Juni unser diesjähriges Sommerfest statt. Ein Programmpunkt war auch diesmal wieder die Ernennung der neuen Konfliktlotsen. Wie jedes Jahr wurden neue Konfliktlotsen des Jahrgangs 8 über das gesamte Schuljahr ausgebildet. Neben einer tollen Weihnachtsfeier und einem dreitägigen Seminar am Alfsee, ist das

Sommerfest der Abschluss der Ausbildung. Bevor die neuen Konfliktlotsen jedoch ernannt wurden, wurde gemeinsam grillt und gegessen. Dafür hatten sich die Konfliktlotsen des Jahrgangs 9 Mühe gemacht:

Sie haben Salate zubereitet, die Tische eingedeckt und unsere Mensa schön hergerichtet. Nach dem gemeinsamen Essen standen Spiele auf dem Programm. Neben „Bombe“ und „Krabben catchen“ wurde auch viel gelacht.

Die Veranstaltung endete in der Mensa, wo die neuen Konfliktlotsen des Jahrgangs 8 ihre Urkunden überreicht bekamen. Mit großem Applaus wurden sie ins Team aufgenommen.



Wir freuen uns auf so engagierte und motivierte neue Konfliktlotsen und auf die gemeinsame Arbeit mit euch.

Eure Trainerinnen
Frau Bretz &
Frau Große

